



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 057/2024

CONTINUA COORDINACIÓN DE OPERATIVOS EN TOLUCA.

- *Dispositivos generan percepción positiva en la ciudadanía.*

Toluca, Estado de México, 1 de febrero de 2024.- En la reciente Sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz en la Región XXVI Toluca, se destacó el compromiso conjunto de autoridades locales y fuerzas de seguridad estatal y federal para implementar operativos efectivos. La colaboración interinstitucional y la implementación estratégica de medidas preventivas son aspectos clave en este esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad en la zona.

El objetivo principal de estas acciones es reducir los índices delictivos en el municipio, contribuyendo así a promover un entorno más seguro y propicio para la Reconciliación Social en Toluca.

En la reunión se destacaron los operativos implementados en la zona de la Terminal, los cuales son resultado de acuerdos tomados en la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz, que han generado una percepción positiva en la ciudadanía debido a los resultados favorables obtenidos.

Al encabezar la Sesión, el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, destacó la valiosa participación de los tres órdenes de gobierno en los despliegues, especialmente el realizado en la zona Terminal, acciones con las que se debilitaron estructuras que aterrorizan a los comerciantes y vecinos de los alrededores.

Manifestó su interés por replicar este operativo las veces que sea necesario a fin de conservar la paz y tranquilidad a la zona, porque el gobierno municipal cuenta con las herramientas para dar seguimiento a las acciones de esta índole.

Asimismo, recordó que el dispositivo implementado para el retiro de los llamados franeleros permanece activo para el próximo sábado, y se ampliará a las colonias aledañas al Estadio Nemesio Diez. La medida busca garantizar el orden y fluidez en la zona, reafirmando el compromiso de mantener espacios públicos libres de prácticas que obstaculicen la circulación y generen conflictos.